

## Frankreich: Überholverbot für LKW auf der A31

10. Juli 2009, 7 Uhr: Die Maut Autobahn A31 wird zur Revolution. In den 120 Kilometer zwischen Zoufftgen und Gye, südlich von Toul, gilt für LKW ein Überholverbot und die Geschwindigkeit wird auf der gesamten Strecke generell auf 110 km/h beschränkt, mit Ausnahme der Kreuzungen von Thionville, Metz und Nancy, wo die Höchstgeschwindigkeit auf 90 km/h und für LKW auf 80 km/h beschränkt ist.

Diese Massnahmen sind Bestandteil der Umweltpolitik. Ziel ist es, den Fahrkomfort zu verbessern und den Verkehrsfluss durch Harmonisierung der Geschwindigkeit auf diesem Teil der Autobahn zu optimieren.

Die Operation ist die erste ihrer Art über einen so langen Streckenabschnitt. Es erfordert erhebliche Ressourcen: 1'000 Verkehrszeichen installiert oder verschieben, stationäre Radaranlagen anpassen, einem grossen Kommunikationskampagne für die Fahrer. Die Kampagne richtet sich in erster Linie an die Berufsfahrer. Diese Anpassung kostet den Französischen Staat 1 Mio. Euro und soll eine Verringerung der CO2-Emissionen von rund 7% bringen.

### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am  
09:10:22 14.10.2009

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=257&pdfview=1>